

Operativo de mamografías benefició a 180 mujeres de Colbún

En el CESFAM de Colbún, se desarrolló un operativo de mamografías durante una semana con el fin de acercar el diagnóstico precoz del cáncer de mama a mujeres de la comuna. Una iniciativa, fruto de la colaboración entre Colbún S.A., la Fundación Arturo López Pérez (FALP) y el municipio local. Y que permitió realizar exámenes a 180 mujeres entre 35 y 50 años que no contaban con convenios de atención, por lo que normalmente deben ser derivadas a Linares y costear ellas el examen.

El alcalde subrogante de Colbún, Aníbal Urtubia, destacó el trabajo conjunto entre la Municipalidad, la Fundación Arturo López Pérez y la empresa Colbún S.A., que permitió la llegada de la clínica móvil a la comuna. Expresó que “esta iniciativa facilitó el acceso a mamografías a nuestras vecinas, sin la necesidad de que de-

ban trasladarse a otras ciudades, ampliando además el rango de atención y fortaleciendo la labor preventiva en salud que se realiza en el territorio”.

Esta atención fue completamente gratuita y permitió resolver parte de la lista de espera comunal, beneficiando a vecinas que, de otra forma, no podrían acceder al examen de forma oportuna. Por ello, el objetivo de esta acción es impulsar la prevención y el diagnóstico temprano.

“Desde la empresa Colbún S.A. estamos muy contentos de colaborar en la prevención del cáncer de mama en la comuna, acortando brechas de acceso y tiempos de espera gracias a la llegada del mamógrafo móvil. Esta iniciativa, coordinada con el CESFAM local, no sólo facilitó que las mujeres no tengan que trasladarse a Linares, sino que también promovió políticas inclusivas con

un impacto positivo en toda la comunidad. Durante una semana se realizaron más de 180 mamografías gratuitas, cuyos resultados quedarán disponibles para las usuarias y el sistema de salud, reforzando así nuestro compromiso con la equidad y el bienestar”, manifestó Carolina Jacques, jefa de Asuntos Públicos de Colbún S.A. en El Maule.

Kimberly Burgos, tecnóloga médica de FALP, explicó que “este examen es clave para prevenir el cáncer de mama, una enfermedad que afecta a miles de mujeres cada año. La mamografía permite detectar anomalías a tiempo, incluso antes de que haya síntomas. Por eso, es fundamental que todas las mujeres a partir de los 40 años se la realicen una vez al año. Además, es importante realizarse el autoexamen en casa: si notas un bulto, dolor, secreción o algún cambio en tus mamas, consulta de inmediato”.

-La iniciativa, desarrollada por Colbún S.A., la Fundación Arturo López Pérez y la Municipalidad de Colbún, buscó facilitar el acceso a exámenes preventivos de cáncer de mama, especialmente a mujeres que no cuentan con cobertura, fortaleciendo así su acceso.



Esta iniciativa se enmarca dentro de los esfuerzos permanentes del municipio y Colbún S.A. por generar alianzas que respondan a las necesidades reales de los vecinos,

con especial énfasis en la promoción de la salud y el bienestar de las mujeres de la comuna. Asimismo, este operativo también se llevó a cabo en la región del Biobío junto a

las municipalidades de Quilleco y Antuco, la FALP y Colbún S.A., beneficiando a más de 100 mujeres con operativos de mamografías gratuitas en dichas localidades.

Tragedia en San José de Maipo: Determinan cierre de túnel El Tinoco y establecen perímetro de seguridad

Tras el grave accidente registrado el pasado jueves en el túnel El Tinoco de San José de Maipo, luego de que un desprendimiento de rocas provocara el fallecimiento de una mujer y lesiones de gravedad en un hombre, es que autoridades decidieron cerrar el acceso. La jornada de ayer en el marco de un viaje familiar a la zona turística en la ruta G-25 Camino al Volcán, es que rocas de grandes proporciones cayeron al camino y provocaron la muerte de una mujer de 52 años.

La Municipalidad de San José de Maipo anunció que este viernes se llevó a cabo una visita técnica, donde se pudo “evaluar in situ las condiciones de se-

guridad del lugar, tras el lamentable accidente ocurrido el pasado 1 de mayo”. “Como resultado del encuentro, se resolvió el cierre total del acceso al túnel y la instalación de un perímetro de seguridad, con el fin de prevenir nuevos accidentes y proteger a la comunidad y a quienes visitan el sector”, detalló el municipio. Además, se informó que “en paralelo, la Municipalidad de San José de Maipo ha venido realizando distintas gestiones junto al Ministerio de Obras Públicas, quienes confirmaron que existe un proyecto de mitigación para el lugar, actualmente a la espera de financiamiento para su ejecución”. “Se hace un llamado a respetar esta

medida y a evitar el ingreso a una zona que, pese a su valor histórico, representa un riesgo para la vida de las personas”, finalizó el comunicado. La visita contó con la presencia de varias autoridades, entre ellas, el alcalde (s) Adrián Torres; el Delegado Presidencial Provincial Cordillera, Osvaldo Maldonado, y el Seremi del Ministerio de Obras Públicas, Robinson Valdebenito. También, funcionarios de equipos de Vialidad; Sernageomin; Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres (UGRD), personal de Seguridad e Inspección Municipal, Carabineros y Bomberos de San José de Maipo.



GAS HN
 Calor de Hogar

www.gashn.cl

73 2 210186 9 92391499

Bodega Gas HN Linares: Salida Huapi s/n, Fono: 732 210 186 (Costado Parque Las Rosas).
 SUCURSALES:

- Av. presidente Ibañez 1175, Fono 732 211 393 - Linares.
- 1 Norte 2410, Fono 9 85548050 - Talca.
- Abate Molina 160, Fono 961942120 - Villa Alegre.
- Av. Lircay N° 2820, S/F, Talca.
- Av. Balmaceda 555, Fono 997425517 - San Javier.
- Av. Huamachuco 210, Fono 997414118 - San Clemente.
- Av. Santiago Urrutia N°1, Fono 974784582 - Parral.